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Tagesordnungspunkt 5.1 
Anfrage / Bahnunterführung Meddersheimer Straße 
 
Fr. Baumgartl-Simons fragt an ob es möglich ist diese Unterführung auch für das 
Anbringen von Graffitis evtl. durch ein Schulprojekt freizugeben. 
Hierzu müsste die Zustimmung des Eigentümers vorliegen, dann wäre das analog zur 
Unterführung Nahestraße machbar. 
 
 
 


